
令和３年７月２１日

福崎町議会議長 城 谷 英 之 様

民生まちづくり常任委員長 小 林 博

委 員 会 調 査 報 告 書

本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。

記

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

７月２１日（水）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について

○ 福伸電機株式会社福崎工場からの令和3年7月 2日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。以下の各工事に係る協議であり、委員会としては了承することとし

た。

工事名称 ①6 号棟 1 階 旋盤増設工事

②3 号棟 1 階 中間品ストック装置更新工事

③5 号棟 2 階 自動検査装置移管工事

工事理由 ①HV 自動車用モーター部品増産のため、旋盤 2 台を増設する。

②既存設備老朽化のため、プレス機で型抜きした HV 自動車バッテリーケースの原

材料となる薄板を次工程へ投入するために集積しておく中間生産品ストック装

民



置を更新する。

③生産効率改善のため、遊休自動検査装置 3 台を本社工場から移管する。

○ 株式会社マンダムからの令和 3 年 7 月 7 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料に

より説明を受けた。以下の各工事に係る協議であり、委員会としては了承することとした。

工事名称 ①第 2 工場 1 階 ガス充填装置新設工事

②第 3 工場 1 階 製造作業場拡張工事

③第 1 工場 1 階 溶融充填ライン新設工事

④第 3 工場 食堂改装工事に伴う空調機新設・更新・移設工事

工事理由 ①100％外注で製作しているエアゾール製品の内製化を行いコストダウンを図る

ため、第 2 工場にガス充填設備を新設する。

②製造作業における中味原料搬送方法の変更と安全性向上を図るため、手狭とな

っている作業スペースを拡張する。

③100％外注製作しているワックス製品の内製化を行いコストダウンを図るため、

第 1 工場に溶融タンクの導入とラインの新設を行う。

④本年5月 27日付で委員会の同意を受けた第3工場食堂改装工事の計画を進める

中で、既設の空調機では冷暖房能力が不足することが分かったため、空調機の

新設・更新・移設工事を行う。また、厨房の換気扇について、既設の設備では

能力が小さく厨房内の室温が上昇するため、更新して換気能力強化を図る。

○ 株式会社デービー精工からの令和 3年 7 月 7 日付の公害防止協定に基づく協議について、資

料により説明を受けた。以下の各工事に係る協議であり、委員会としては了承することとした。

工事名称 ①第 1 工場 1 階 金属工作機械新設工事

②第 1 工場 1 階 金属工作機械移設工事

③第 1 工場 1 階 液圧プレス移設工事

工事理由 ①高精度金型部品加工を行うため、金属工作機械 1 台を新設する。

②設備設置計画に基づき、金属工作機械 3台を移設する。

③設備設置計画に基づき、液圧プレス 1 台を移設する。

○ 大王パッケージ株式会社からの令和 3 年 6 月 16 日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。以下の工事に係る協議であり、委員会としては了承することとした。

工事名称 段ボールシート製造ライン一部更新工事

工事理由 シート状の段ボールを製造するラインの一部で、特に経年劣化による老朽化が著

しい糊付け装置「グルーマシン」と貼り合わせ装置「ダブルフェーサー」の更新

を行う。



（２）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

○ 新型コロナウイルス感染症対策について、資料により報告を受けた。

〇 令和 3 年度徴収計画（住宅使用料）について、資料により報告を受けた。

〇 新ごみ処理施設の整備に関する浅野区との締結事項について、資料により報告を受けた。

〇 7 月 7・8 日 大雨の被害状況について、資料により報告を受けた。

〇 当面の行事予定について、説明を受けた。

・夏の交通事故防止運動 7 月 15 日（木）～7 月 24 日（土）

〈地域振興課〉

○ 株式会社もちむぎ食品センター事業報告について、資料により報告を受けた。

〇 福崎町駅前・辻川観光交流センターの令和２年度利用状況・経営状況について、資料により

報告を受けた。

〇 工業団地の緑地面積率及び環境施設面積率の規制緩和について、資料により報告を受けた。

○ その他

・オンライン就職相談について、資料により報告を受けた。

・神崎郡就職フェアについて、資料により報告を受けた。

・駅前観光交流センターへの雨水の浸入について、報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

〇 入札結果について、資料により報告を受けた。

〇 3 年度産 米の作付量等について、資料により報告を受けた。

〇 3 年度産 もち麦の収穫量について、資料により報告を受けた。

〇 アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

〇 入札結果について、資料により報告を受けた。

〇 町道板坂塩田線について、報告を受けた。



〈上下水道課・工業団地整備室〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。

〇 令和 3 年度徴収計画の策定について、資料により報告を受けた。

〈健康福祉課〉

〇 新型コロナウイルスワクチン接種について、資料により報告を受けた。

○ 文珠荘の令和２年度事業収支について、資料により報告を受けた。

〇 食育推進事業について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。

・介護保険運営協議会 7 月 27 日（火）14:00～

・国民健康保険運営協議会 8 月 10 日（火）14:00～

・パラリンピック採火式 8 月 14 日（土）10:00～


